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議事１ 

停留所の新設要望について 

 
 １ 停留所の新設要望について 
 現在、ローソン金足片田店が停留所となっているが、金足福田町内会より、町

内中心部付近への停留所新設の要望があった。 
停留所の設置については、安全性の確保や維持管理費・運行時間の増大などを

考慮しながら慎重に検討すべきであり、利用状況を踏まえながら、可能な限り移

設で対応すべきものと考える。 
今回の場合、運行事業者より、冬場の安全運行について状況を見た上で判断す

る必要がある、との回答を得ている。 
したがって、今シーズンの状況を確認し、安全運行出来る目途がつき次第、移

設について実施する。 
                            

２ 停留所要望箇所図 


